
Frau van Deel: 
Was unternimmt die Verwaltung, um die Bürgerinnen und Bürger selbst zu schützen? 
Warum sehe ich nie Polizei auf der Straße? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird die Fragen im Rahmen des Tagesordnungspunktes 7.2) Sicherheitskonzept 
für städtische Einrichtungen (SPD-Fraktion vom 27.01.2009) beantworten. 


